
 

 

 

国府宮駅周辺再整備に係る再開発研究会（第 4回）を開催しました！ 

秋も一段と深まり、皆さまいかがお過ごしでしょうか。 

去る 10月 29日（火）に市総合文化センターにおいて、国府宮駅周辺再

整備に係る再開発研究会（第 4回）を開催しました。今回は、10月に実施

しました個別訪問の結果報告と、共同化事業における権利所有や資金の回収

の仕組みについて説明をし、意見交換を行いました。 

今後とも、本研究会の活動に対して、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 
 

■研究会の内容・主な質問や意見 
 

 

 

 

 

  

 

■開催日時：令和元年 10月 29日（火）午後 7時 00分～ 

■開催場所：市総合文化センター 1階 第 5会議室 

■参 加 者：4名 

■内  容：権利者個別訪問の結果報告、共同化事業における権利所有等の説明、意見交換  

■今後の予定 

今後、より具体に事業計画を検討していき、共同化にむけ

ての検討材料として役立てていただきたいと考えておりま

す。資料が整い次第、次回の研究会を開催したいと思います

ので、ご参加いただきますよう宜しくお願い申し上げます。 
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・権利変換のイメージや仕組みは理解

できるが、より具体な計画がない

と、実現可能性が見えてこない。 

・共同化により、資産を共有で持つ場

合のメリットやデメリットについ

て、もう少し理解を深めたい。 

・再整備のコンセプトや計画内容を、

より深めていくことで、より魅力あ

るまちづくりになると考えている。 

・研究会に参加して意見を述べること

で、理解も深まっていくと思うの

で、他の権利者の方にも是非参加し

ていただきたい。 

（※当日資料より） 


